

虹の里だより

令和6年5月

Vol. 265

海部連福社会
虹の里八開

少し汗ばむ日も増えてきて、季節の変わり目を感じる頃となりました。私は家でラジオを聴くことにハマっています。ラジオを聴くようになったきっかけは、好きなアーティストがラジオ番組を始めたことでした。私は家事をする時に聴いていることが多いですが、ラジオを通じて聴こえる声や音楽はとても心地よく、ラジオを聴きながら寝てしまうこともしばしばあります。また、最近流行している音楽を知ったり、昔の音楽を聴いて懐かしさを感じたりすることもありました。私にとって、ラジオを毎週欠かさず聴くことは楽しみであり、生活の一部にもなっています。

(生活支援員 村松 香菜美)

ライオンチーム



学習活動を行いました。ビーズ通しやボトルの中にキャップやビー玉を入れる活動、絵合わせや名前を当てる活動、漢字の練習や線を引く練習などを行っています。それぞれ熱心に取り組んでいる姿が見られました。

パンダチーム



イルカチーム



バスドライブで木曾三川公園に行きました。天候が良く、ネモフィラなどの色鮮やかな花を見ながら公園内を散歩しました。どこでもドアのような写真を撮るスポットもあり、みんなで記念撮影をしました。

【6月の予定】

- | | | |
|------|-------|--------|
| 全体 | 8、22日 | 土曜開所 |
| | 20日 | 読み聞かせ |
| | 24日 | 体重測定 |
| | 28日 | お菓子作り |
| ライオン | 5日 | トランポリン |
| | 10日 | 学習 |
| 11、 | 27日 | バスドライブ |
| パンダ日 | 5日 | バスドライブ |
| | 13日 | 輪投げ |
| | 18日 | すごろく |
| イルカ | 6日 | 散歩 |
| | 21日 | 足浴 |



消防署員さんに来ていただき、避難訓練を行いました。暑い中でしたが皆さん、真剣に取り組んでいました。



グループホーム
虹

5月のイベントは紙芝居でした。おやつを食べながらお話を聞きました。なかには紙芝居をじっくりと見ている利用者もみられました。のんびりとした時間を過ごしました。

【ご寄附】ありがとうございました

海部地区心身障害児者保護者会連合会 様

心温まる寄付に深く感謝申し上げます。

